

Herzlichen Dank

Immer, wenn wir von dir erzählen,
fallen Sonnenstrahlen in unsere Seelen.
Unsere Herzen halten dich gefangen,
so, als wärst du nie gegangen.
Was bleibt, sind Liebe und Erinnerung.

Rosemarie Kunz

24. Januar 1945 – 12. Juni 2020

Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme, die wir in der schweren Zeit des Abschieds erfahren durften. Die vielen Beileidskarten, die grosszügigen Spenden, die Blumen und die mitfühlenden Worte halfen uns, den schweren Verlust zu ertragen.

Besonderen Dank

- dem Team der Palliativ-Abteilung des Engeriedspitals
- Frau Freiburghaus der Arche Bestattungen für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier

Ostermundigen, Juli 2020

Die Trauerfamilie